

## Todesnachricht

**SCHWESTER MARY ANN PATRICK**

ND 5233

Mary Louise MAHON



Christus König Povinz, Chardon, Ohio, USA

Datum und Ort der Geburt: 21. Januar 1935 Cleveland, Ohio  
Datum und Ort der Profess: 16. August 1958 Cleveland, Ohio  
Datum und Ort des Todes: 02. November 2018 Krankenhaus, Chardon, Ohio  
Datum und Ort der Bestattung: 08. November 2018 Auferstehungsfriedhof, Chardon

*„Vor den Engeln will ich dich preisen, Herr.“*

Mary Louise war das dritte der sechs Kinder der Eheleute Edward und Florence (Weber) Mahon. Sie wuchs in einer harmonischen und tief gläubigen Familie auf. Ihr Leben lang behielt Mary Louise die vielen Abenteuer mit ihren Geschwistern in liebevoller Erinnerung. Sie besuchte die höhere Schule St. Michael in Cleveland, in der sie die Schwestern Unserer Lieben Frau kennenlernte. Schon in ihrem ersten Jahr dort erkannte Mary Louise den Ruf Gottes zum Ordensleben und wollte ihm folgen. Aber ihre Mutter wünschte, dass sie nach dem Schulabschluss zwei Jahre arbeitete. Nach zweijähriger Tätigkeit im Fernmeldeamt der Post begann Mary Louise ihr Noviziat am 8. September 1955 und zur Einkleidung erhielt sie den Namen Schwester Mary Ann Patrick.

Schwesters erste Tätigkeit war in der Julie Billiart Schule in Cleveland, wo sie zwei Jahre als Hilfslehrerin arbeitete und dann bis 1959 in Lyndhurst. Sie war 62 Jahre im Dienst für andere tätig. Schwester Mary Ann Patrick war in der Gemeinschaft beliebt wegen ihrer zahllosen großen und kleinen Dienste für andere: in der Küche, als Schwesternhelferin, an der Pforte und in der Bücherei, als Pflegekraft und Begleiterin und in den letzten 14 Jahren als Mitglied des Seelsorgeteams im Pflegezentrum Chardon.

Jede neue Aufgabe, ob in den großen Provinzhäusern in der Ansel Road oder in Chardon, im Schulbereich, wie z.B. der Notre Dame Academy in Middleburg, Virginia, und der Regina High School in South Euclid, war für sie eine Gelegenheit, ruhig und unauffällig zu dienen. Wegen ihrer Größe war Schwester als der „freundliche Riese“ bekannt, der vor allem für leidende und ausgegrenzte Menschen ein Herz hatte. In ihrer Tätigkeit im Hospiz und als Mitglied des Seelsorgeteams strahlte Schwester Mary Ann Patrick Ruhe aus. Ihr kindlicher Glaube und ihr Vertrauen fanden in ihrer Verehrung der Engel ihren Ausdruck. In der herzlichen Annahme aller Menschen, mit denen sie in Berührung kam, folgte sie dem Aufruf: *Vergiss nicht, Fremde gastfreundlich aufzunehmen, denn schon manche hatten Engel als Gäste, ohne es zu wissen.*

Mitte September erkrankte Schwester an Bauchspeicheldrüsenkrebs. Damit begann ein neuer Abschnitt in ihrem Leben. Trotz der Schmerzen behielt sie ihr warmes Lächeln und sie strahlte weiterhin Ruhe und Herzlichkeit aus. Schwester Mary Ann Patrick war eine Frau des Gebetes. Ihre freundliche Einfachheit und ihr lebenslanges Dasein für andere waren Ausdruck ihrer Liebe zu unserem guten und gnädigen Gott. Sie ging heim zu Gott wie sie gelebt hatte—ruhig, friedlich, sanft. Ihr Herzenswunsch ist nun erfüllt. Möge sie ruhen in Frieden!